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交通局加快改造危桥获赞誉
本报讯 近日，南阳镇耕南村村委

会将一面书有“情系百姓 桥通万家”的
锦旗送到了市交通运输局，以感谢交通
部门及时改造危桥方便百姓出行。

据悉，该桥是耕南村村民出行的一座
主要桥梁，市交通部门在危桥拆除后，用
最快速度抓紧施工，确保在秋季开学前完
成危桥改造，方便百姓出行。（姚芳林）

我市举办建设工程企业
资质标准框架专题讲座

解读行业新政
指导资质管理
本报讯 9月8日下午，全市建设工程企业资

质标准框架专题讲座在建筑工程学校举行。来自
全市建筑施工总承包企业、专业承包建筑业企业
分管负责人，建筑行业协会、住建局建筑行业管理
部门的相关人员约150人听取了讲座。

讲座中，江苏省建筑行业协会常务副会长、江苏
省建筑产业现代化创新联盟会会长纪迅，对建设工程
企业资质标准框架改革的基本思路和相关情况作了详
细的解读，并就大家提出的相关问题一一进行了解答。

据悉，资质是建筑企业不可或缺的一个部分。
资质的等级、类别、范围关系到企业在建筑市场中
的竞争地位与能力，直接影响企业的生存和发展。
此次讲座是为帮助我市建筑业企业提高对住建部
关于《建设工程企业资质标准框架征求意见稿》的
理解，为各企业提前规划资质进行具体指导。

（融媒体记者 卢靓）

我市第七次全国人口普
查综合业务培训班结束

掌握普查方法
强化实操培训
本报讯 8月24日~9月8日，市第七次全国

人口普查领导小组办公室在市委党校分5期举办
了人口普查综合业务培训班，全市区镇业务骨干
和普查指导员1158人参加了培训。

人普办业务组、数据处理组和法制组的相关
工作人员分别进行了业务培训辅导，对普查方案、
依法普查、普查短表及指标解释、比对复查、质量控
制、数据采集处理平台与程序等进行了详细讲解，
并对普查指导员提出的相关业务问题进行了集中
答疑。通过综合业务培训，参培人员全面了解了第
七次全国人口普查工作的新情况、新变化、新标准、
新要求，熟悉了普查方案及工作细则等内容，为普
查摸底和入户登记工作的展开奠定了扎实基础。

期间，南通市人普办常务副主任关建宝对我
市第二期培训工作进行了全程督查指导，并从强
化培训方案、强化实操培训、强化普查流程等方面
提出了明确要求。随后，各区镇、街道陆续开展了
普查员的培训工作。 （季则）

融媒体记者 陈和兴 周凡

9月2日一大早，在惠萍镇水果小镇
“阳光兄弟”葡萄园里，胡佳峰、王昌宇、赵
旭勉3人忙着包装刚刚采摘下来的葡萄，
为当天的订单做好发货准备。“今天大概
采摘了200来斤，我们进行分拣、装箱之
后送到客户的手里。”胡佳峰告诉记者。

正值葡萄成熟的季节，飘香的葡萄吸
引了很多顾客。不一会儿，从上海驱车前
来提货的顾客便到了。“这个葡萄品质好，
味道独特，有其他葡萄没有的香味，今天
我的车大概可以装50箱。”

胡佳峰是惠萍镇海鸿村的一名大学
生村官，由于家在外地，每到节假日，
胡佳峰总喜欢开着车在惠萍镇辖区内转
悠。“只有多了解这个地方，才能更好地
融入这里。”和胡佳峰有着同样爱好的，

还有在镇政府工作的王昌宇和赵旭勉。
2019年初的一个周末，3个人像往常一
样相约去水果小镇“溜达”，在靠近公和
村地段，两个闲置的大棚引起了三个年
轻人的注意。打探后获知，这两间闲置
的大棚是镇政府出资修建的，之前的租
户刚将土地腾出来。“这里有闲置的土
地，又有这么好的地理位置，我们为什
么不试着自己干点啥呢。”3个人的想法
出奇一致。

3个人立刻着手准备了起来，制定了
一份详细的计划书，并将计划书送到了惠
萍镇党委副书记杨林的办公桌上。惠萍镇
党委班子立即开会讨论后决定，将闲置的
大棚免费租给他们创业。

土地有了，种植什么成了一个问题。
考虑到王昌宇有过种植葡萄的经验，而赵
旭勉毕业于中国农业大学，3人商议后决

定种植市面上价格较为昂贵、品质较好的
“阳光玫瑰”葡萄。“这个品种，只要能够结
出相对好一点的串型和果型，口感风味还
可以的话，基本上售价、批发价都是在10
元钱以上，至少是传统葡萄的2~3倍。”有
过种植经验的王昌宇说。

去年3月，3人的创业计划正式启动，
他们给自己的葡萄园起了个响亮的名字

“阳光兄弟”。“取这个名字，是希望自己种
植的产品能让所有人都知道，像阳光一样
普照大地。”王昌宇说。

每天忙完本职的仨兄弟只要一有空
就扑在这片种植园里，边学习边实践。葡
萄种植对于土壤的要求比较高，仨兄弟便
从改良土壤开始。“为了提高土壤的松弛
度，让土壤的透气性更好，我们每亩地大
概用了十几吨的商品有机肥，还有一些农
家有机肥，农家有机肥主要是羊粪、牛

粪。”赵旭勉说。
在仨兄弟的精心培育下，种植的葡萄

今年终于迎来了成熟期，果园里挂满了一
串串诱人的葡萄，晶莹剔透、颗粒饱满、香
甜多汁。推向市场没几天，销售额就已超
过2万元。而除了阳光玫瑰，仨兄弟还选
育了其他一些优质的葡萄品种。

初尝甜头后，仨兄弟又流转了6亩土
地，以便进一步扩大试种规模，从而获取
更多的种植经验。期待不久的将来，能
带动周边农户实现规范化运作，统一管
理、统一销售，将“阳光兄弟”的香甜
葡萄变成乡亲们发家致富的共同事业。

“下阶段，我们想把技术传授给周边的农
户，带动周边农户共同种植，由我们来
统一销售。我们在各方面的能力都有所
提升，可以实现一个质的飞跃。”三兄弟
信心满满。

3名在惠萍镇工作的年轻人因果结缘，在水果小镇建起葡萄种植基地——

“阳光兄弟”共筑甜蜜事业

本报讯 近日，海复镇政法和社会管理
局局长张永刚成功化解了一起多年信访积
案，对照海复镇刚出台的《机关干部绩效考
核目标管理的实施意见》，受到加2分的奖
励。而2020年1月以来被镇纪委效能督查通
报的多名工作人员，则每人每次扣0.5分。

表现好不好，分数来体现。海复镇出台的
《机关干部绩效考核目标管理的实施意见》，坚
持目标量化、绩效挂钩、奖优罚劣的原则，以80

分为考核基本分，根据镇机关工作人员的纪律
考勤、工作实绩、述职测评等表现进行评分，并
对相关事项进行加减分，年终再根据实际评分
分类分配绩效奖励基金，绩效奖励基金从镇机
关工作人员年终奖或绩效工资中提取。

考核基本分中，工作实绩分占50分。根
据被考核人员在本职工作、中心工作和重点
工作方面的表现，分别给予加减分。如中心
工作考核中，条线综合考核位于全市前三名

的，每人分别加6分、5分、4分。位于全市后
三名的，每人分别减4分、3分、2分。海复镇
机关工作人员高赛昆表示：“以前，大家做多
做少、做好做差比较笼统模糊，干得好得不
到‘甜头’，干得差也吃不到‘苦头’，影响了
工作积极性，现在用分数进行量化，让大家
干在明处、比在明处、奖在明处，激发了全镇
机关干部的竞争意识和工作热情。”

除基本考核分外，《实施意见》还明确了

其他加减分事项。海复镇对评分情况每月公
开通报。年度考核等次根据评分高低进行综
合评定，年度考核结果将作为今后干部使用
管理的重要依据。海复镇党委书记茅永杰表
示：“实施绩效考核，目的是进一步调动机
关干部职工的工作积极性和创造性，在全镇
营造干事创业良好氛围，确保市委、市政府提
出的工作思路和各项决策部署在海复得到不
折不扣贯彻落实。”（融媒体记者 范存娟）

海复镇出台《机关干部绩效考核目标管理的实施意见》

表现好不好分数来体现

99月月99日晚日晚，，汇龙小学学华分校举行汇龙小学学华分校举行““学华杯学华杯””第一届教职工团建活动第一届教职工团建活动。。活动分为活动分为
展示队名口号展示队名口号、、游戏积分游戏积分、、颁奖等三个环节颁奖等三个环节。。群龙取纯水群龙取纯水、、我爱吃零食我爱吃零食、、面粉大接力等面粉大接力等
游戏嗨翻全场游戏嗨翻全场。。 融媒体记者融媒体记者 姜新春摄姜新春摄

世纪家园召开协商议事会
本报讯 9月4日，世纪家园召开有

事好商量“遵守社会公德，依法文明养
犬”协商议事会。

大家针对小区内不文明养犬进行
了讨论。社区工作人员向居民发出文明
养犬倡议书：遵守公德，规范养犬；加强
管理，爱护环境；和睦邻里，尊重他人；
做好防疫，避免传染。此次活动，受到了
居民们的一致好评。 （陈松英）

华联新村开展廉政专题教育
本报讯 9月10日上午，华联新村

社区党总支开展9月份党风廉政专题教
育活动。

社区党总支书记上了一堂以《习近
平论提高治理腐败效能》为主题的廉政
专题党课，要求党员干部守住底线，不
碰红线，不触高压线，恪守廉洁自律准
则，永葆共产党人的蓬勃朝气、昂扬锐
气和浩然正气。 （倪瞳华）

南苑二村举办党群联谊晚会
本报讯 9月8日晚，南苑二村社区

举办党群联谊纳凉晚会。
晚会上表演的小品、拉丁舞、说唱、

快板节目精彩纷呈，充分展现了社区居
民积极向上的精神风貌。晚会中间穿插
了文明城市创建知识问答，现场居民踊
跃参与，提高了大家对创建工作的知晓
率和支持率。 （王红美）


